

REELECTION de Dr FREDERIC SANGUIGNOL A LA PRESIDENCE DE LA FHP SMR

Les adhérents de la FHP-SMR ont élu le 5 décembre dernier, lors de leur assemblée générale ordinaire, un nouveau conseil d'administration pour un mandat de 3 ans. Les Administrateurs de la FHP-SMR ont élu un nouveau bureau qui a procédé, le même jour, à la réélection à l'unanimité du Dr Frédéric Sanguignol à la présidence de la FHP-SMR pour un nouveau mandat de trois ans.

« A l'heure où de profonds changements vont intervenir dans nos modes de financement comme sur nos modalités d'autorisation, cette confiance renouvelée m'honore d'autant plus. Mon engagement restera total. » indique le Dr Sanguignol.

« Je salue la réélection de Frédéric Sanguignol à la présidence de la FHP SMR. Les établissements privés de SMR jouent un rôle de plus en plus important dans les filières de soins territoriales, apportant une réponse essentielle aux enjeux de santé publique. Afin que cette dynamique cruciale pour notre système de santé ne se trouve pas compromise, nous allons continuer à nous battre avec Frédéric Sanguignol, dont la compétence et la détermination sont exemplaires, pour que les réformes en cours et à venir répondent aux attentes de terrain, ce qui n'est pas le cas aujourd'hui » déclare Lamine Gharbi, président de la FHP.

« Je continuerai à défendre les notions d'équité, de transparence et d'efficacité qui doivent prévaloir dans la mise en œuvre des réformes. Mon urgence reste la sécurisation des établissements au 1^{er} janvier 2024. Avec le blocage de la facturation qui s'annonce, un accompagnement à la hauteur de nos charges nous est indispensable pour continuer à fonctionner et prendre en charge des patients de plus en plus complexes. Je salue la volonté ministérielle, mais je tire également la sonnette d'alarme : le mécanisme d'accompagnement proposé aujourd'hui par les pouvoirs publics reste très largement insuffisant et met en péril de nombreux établissements. » précise le président de la FHP-SMR.

Biographie du Dr Frédéric Sanguignol

Le Dr Frédéric Sanguignol a dirigé la Clinique du Château-de-Vernhes, à Bondigoux (Haute-Garonne), spécialisée dans la prise en charge de l'obésité, depuis 1995 jusqu'en 2023. Ce médecin spécialisé en nutrition et en éducation thérapeutique, diplômé du master de santé à l'Ecole de commerce de Toulouse, est, depuis 2017, président de la FHP-SSR/FHP-SMR. Entre 2011 et 2017, il en avait été Vice-Président. Entre 2014 et 2017, il avait également occupé la fonction de Président de la FHP-Midi Pyrénées avant la création de la FHP-Occitanie.

Les membres élus du Bureau de la FHP-SMR sont :

- Vice-Présidente "Collège Groupes" : Edwige Masson
- Vice-Président "Collège Indépendants" : Jean-Louis Maurizi
- Secrétaire Générale : Delphine Balerdi
- Secrétaire Général Adjoint : Alexandre Breil
- Trésorier : Philippe Imbach
- Trésorière adjointe : Dr Odile Agopian

Retrouvez la composition complète du Bureau de la FHP-SMR [ici](#)

A propos de la FHP

La FHP regroupe 1 030 cliniques et hôpitaux privés qui assurent chaque année la prise en charge de 9 millions de patients. Environ 160 000 salariés (personnels de soins, administratifs et techniciens) travaillent dans les établissements de santé privés et 40 000 médecins y exercent. Enfin, plus de 3 millions de patients sont accueillis chaque année dans plus de 122 services d'urgences.

Contact presse :

Nathalie JARRY, Directrice de la Communication
nathalie.jarry@fhp.fr
06 60 85 96 33